
NOMBRE DEL ALUMNO: BERTHA ALICIA FLORES PANTOJA

NOMBRE DEL PROFESOR: LUZ MARIA CASTILLO MORENO

MATERIA: DESARROLLO HUMANO

ACTIVIDAD: REPORTE DE LECTURA

FECHA: 08 DE MAYO 2020



POSTULADOS DEL HOMBRE EN EL HUMANISMO

Como sabemos el humanismo es el significado del valor hacia el ser humano, el humanismo tiene por sí cinco puntos importantes los cuales hablan de la libertad elección. En el humanismo existen diversos puntos en el cual la autorrealización la cual consiste en mejorar un desarrollo de vida, Según Rogers, la persona se orienta a una dirección positiva entre más aceptado y comprendido se sienta el ser humano se mueve hacia lo constructivo, hacia su madurez y su autorrealización. (UDS, 2020). La existencia y libertad es sumamente importante ya que marca la libertad de cada uno de nosotros pues somos libres de hacer lo que sea, personalmente el contexto humano es uno de los más importantes pues habla de la aceptación de uno mismo ya que esta te abre muchas puertas desde ser sincero con todos, tener amor propio y aceptar las cosas como son, esto te lleva a ser mejor persona.

Las representaciones culturales como el arte, la literatura, el lenguaje y la religión, junto con los valores y creencias de una comunidad, forman su esencia y se manifiestan a través del estilo de vida de quienes pertenecen a ella. (UDS, 2020) la cultura es muy importante ya que gracias a ella la "cultura" es un modelo que hemos de seguir, una meta por alcanzar, propuesta por los dominadores y asumida por nosotros a pie juntillas. Nos esforzamos por hacer las cosas bien según el patrón establecido y esperamos la aprobación, de aquellos, su reconocimiento.

La voluntad es la tendencia o inclinación hacia los bienes presentados por la inteligencia, es decir que para que la voluntad se sienta atraída es necesario primero tener una mínima idea del objeto, luego la inteligencia lo presenta como bien para ser amado, elegido o rechazado. (UDS, 2020). De la libertad sale la voluntad y es elegir lo que uno quiere hacer. Existen distintos tipos de libertad, como decía en la antología desde la liberación de un pueblo hasta nuestra propia libertad en ser uno mismo y tener personalidad propia. El hombre caprichoso es el hombre falto de libertad, como es falto de libertad aquel hombre para el cual las situaciones y los impulsos instintivos provocados por estas, tienen consecuencias decisivas y unos vocalmente determinantes para sus acciones. Llegando a una conclusión cuando decidimos ser libres creemos que serlo es no tener obligaciones, librarnos de todo, cada uno decide qué hacer con nuestra libertad algunos deciden hacer cosas buena otros cosas malas.

Bibliografía

UDS. (2020). antología "desarrollo humano".